

Jugendförderung bei Ponypower18plus

Gemeinsam mit unserer Regionalvertretung und Kooperationspartnerin Angela Scheele "Die mobile Reitlehrerin" haben wir im August eine Reitstunde ausgeschrieben.

Sonja hat diesen Jugendförderplatz bekommen und berichtet hier in einigen Zeilen von ihrer Reitstunde:

Auf dem Weg in die Dressur...

Dank der Jugendförderung des Ponypower18plus Vereins bestand für mich die Möglichkeit, eine Reitstunde bei der mobilen Reitlehrerin Angela Scheele zu nehmen.

Die anfängliche Aufregung war schnell verflogen, als die Arbeit losging. Zunächst wurde geschaut, wo unsere Baustellen liegen, um dann an diesen zu arbeiten.

Zusammen mit meinem Pony haben wir an Takt, Anlehnung, Losgelassenheit und Schwung gearbeitet. Was am Anfang noch nicht funktionierte, wurde von Minute zu Minute besser, sodass wir letzten Endes glücklich und zufrieden die Stunde beenden konnten.

Trotz meiner wöchentlichen Reitstunden konnte Angela mir viele neue Einblicke in die Dressur ermöglichen, uns neue Übungen zeigen und unseren Weg zum ersten Turnier bestärken.